



Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2018

Schriftliche Anfrage Jürg Meyer betreffend ausreichende Rechte auf Informationsstände für politische und soziale Einsätze in der Innerstadt

P185010

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der öffentliche Raum ist ein begrenztes Gut und daher ist ein sorgsamer Umgang damit wichtig. Die Nutzung soll möglichst vielseitig und ausgewogen sein. Neben bewilligungspflichtigen Nutzungen zu Sonderzwecken soll auch Raum für den schlichten Gemeingebrauch offen stehen. Um diesen Grundsätzen Rechnung zu tragen, wurden speziell elf Standorte für Informationsstände an gut frequentierten Orten in der Innenstadt festgelegt. Zusätzlich werden Informationsstände auch im Rahmen von Veranstaltungen bewilligt. In Aussenquartieren können Flächen zur Nutzung durch einen Informationsstandes jederzeit beantragt werden.

